



# ゆずっこ

福島市立御山小学校  
学校だより NO. 11  
令和6年12月2日(月)  
発行者 校長 高澤 里美



## REMEMBER 30周年記念大運動会

思い出せ！！運動会



御山小学校の運動会は、前日までの天気予報を見事に翻し、10月19日の秋空の下開催されました。が！！気が付けば、すでに、吾妻山は雪化粧を済ませ、季節は冬へと移り変わっていました。学校だより「運動会特集」の発行が遅くなってしまいまして本当に申し訳ございません。

今年の運動会は、各学年で創立30周年を記念した団体種目を設けました。



1年生「ダンシング玉入れ」30周年のお祝いダンスからの玉入れは、とても愛らしい姿でした。



2年生「みんなではこぼう 30's ボール」30をつないでみんなでリレー。元気なゆずっこでした。

3年生「ゆずっこスーパーつなひき」では、ゆずっこ魂を爆発させました。

4年生「わらじでワッショイ！」伝統を引き継ぎました。



5年生「祝 30周年棒引き合戦」の大迫力にゆずっこの底力を見ました。



6年生「祝 30周年！記念の架け橋を渡れ！」全員で協力しながら栄光の架け橋を渡りきり、先にゴールのくす玉を割るのは、赤か、白か！最後まであきらめないゆずっこの姿を見せつけられました。

## 2024 スローガン おもいきり楽しめ！負けてもあきらめない

学校単独開催の秋の運動会を初めて経験しました。10月の声を聞いてからの練習開始です。この時期に響き渡る「ゴーゴー♪（運動会の歌）」は、とても新鮮でした。

今年は、暑い日も多くありましたが、酷暑を過ぎていたため、子どもたちも暑さに倒れることなく取り組むことができました。さらに、1年生は、入学して半年が過ぎ、学校生活にも慣れて、励まし合える友達とのつながりも生まれていたことで、「運動会の練習がいやだあ～(>\_<)」と泣きベそをかく子もいませんでした。当日も、ゴールに向かってしっかりと駆け抜けていく姿、練習したことを存分に出し切るたくましい姿を見せてくれました。秋の運動会には、秋の運動会のよさがたくさんあることを改めて感じることができました。

運動会前日まで、当日の天候が心配されましたが、そこは、御山小学校です。本番に強い子どもたちのエネルギーで、雨雲を遠ざけ、見事な運動会日和となりました。練習の時には、なかなか参加できなかった子も、みんなと一緒に運動会を楽しむ姿を見られたのがとても嬉しく感じました。子どもたちが考えた運動会スローガンの通り、**思いっきり楽しみ、負けていてもあきらめない**、そのすてきな姿はいつまでも見ていたいと思うほどまばゆいものでした。

# ありがとうございます♡

御山小学校創立30周年記念品、大切に使用させていただきます。

御山小学校創立30周年にあたり、御山地区町内会連合会様、泉地区町会連合会様、御山共有地管理組合様、御山小学校区青少年健全育成推進会様はじめ、多くの個人・団体様よりいただいたご寄付で、御山小学校図書館の「書架」と音楽室の「机」をご購入いたしました。



真新しい書架には、届いたばかりの図書が置かれています。御山小学校の図書館は、リニューアルの真っ最中です。

いただいた2台の書架に、どんな本を置こうかな、もっと居心地のよい読書コーナーにしたいな、知りたいことをさっと調べられるように本を並べたいな…などなど、夢が広がります。

傾いて使いづらかった音楽室の机は、奥行きたっぷりの真っ白な机に交換されました。きれいなままで使ってほしいと思いましたが、すでに、一生懸命勉強した鉛筆の汚れが…でも、それも仕方ありません。ものは、使ってこそ、その役目を果たすのです。一生懸命に使うけど、大切にするとということをいつも胸にとめておける子どもを育みたいです。

